



Amtsgericht Düsseldorf Landgericht Düsseldorf

Pressemitteilung

03.04.2014

Amtsgericht und Landgericht Düsseldorf zeigen Werke von Alwina Heinz

Ab dem 07.04.2014 stellt die Künstlerin Alwina Heinz für fünf Monate ihre Werke im gemeinsamen Gerichtsgebäude des Landgerichts und Amtsgerichts Düsseldorf aus. Mit ihren Bildern reduziert die Künstlerin Situationen auf ihr Wesentliches, bringt die Botschaft einer Situation ans Tageslicht: „Meine Malerei beschäftigt sich mit dem Erfahrungserleben in verschiedenen Situationen, bei der das Offensichtliche extrahiert und das Subtile, nicht Offensichtliche, hervorgehoben wird. So entstehen Gleichnisse und Muster, die auf andere Situationen übertragen werden können.“ Für sie selbst entstehe somit eine Entschlüsselung der Situationen, für den Betrachter eine Verschlüsselung.

Alwina Heinz wurde 1986 in Kasachstan geboren und ist in Neuss aufgewachsen. Sie studierte an der Düsseldorfer Kunstakademie und ist Meisterschülerin von Professor Thomas Grünfeld. Mit Ihren Ausstellungen begeisterte die junge Künstlerin bereits das Neusser Fachpublikum.

Dr. Mihael Pohar
Richter am Amtsgericht
Pressesprecher des Amtsgerichts

Dr. Michael Scholz
Richter am Landgericht
Pressesprecher des Landgerichts

Pressestelle des Amtsgerichts Düsseldorf
Werdener Straße 1 40227 Düsseldorf
www.ag-duesseldorf.nrw.de
Telefon (0211) 8306 - 13300
Mobil 01520 5963214
E-mail: pressestelle@ag-duesseldorf.nrw.de